



## У К А З

### ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**О присвоении почетного звания "Заслуженный учитель школы Российской Федерации" работникам народного образования Мурманской области**

За заслуги в обучении и воспитании учащихся и многолетний добросовестный труд присвоить почетное звание

**"ЗАСЛУЖЕННЫЙ УЧИТЕЛЬ ШКОЛЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"**

ВЕЛИКАНОВОЙ Тамаре Александровне - учительнице средней школы № 36 города Мурманска

ДАШКОВОЙ Нине Алексеевне - учительнице средней школы № 6 поселка Зеленоборский

ЕМЦОВОЙ Зинаиде Николаевне - учительнице средней школы № I города Мончегорска

КАБАНОВОЙ Надежде Васильевне - учительнице средней школы № 43 города Мурманска

КОПЦЕВОЙ Ларисе Михайловне - учительнице средней школы № 10 города Североморска

КУЛАКОВОЙ Тамаре Николаевне - учительнице средней школы № 5 города Мончегорска

МИТРОФАНОВОЙ Евгении Ивановне - учительнице средней школы № 15 города Мурманска

НИКИТИНОЙ Тамаре Степановне - заместителю директора по учебно-воспитательной работе средней школы № 5 города Кандалакши

ПЛЕХОВОЙ Валентине Ивановне - учительнице средней школы № 19 города Заполярного

SECRET

CONFIDENTIAL - SECURITY INFORMATION

1. This document contains information that is classified as SECRET because its disclosure could result in the identification of sources of information and the compromise of the national defense.

2. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

3. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

4. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

5. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

6. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

7. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

8. This information is being disseminated to you for your information only. It is not to be distributed outside your organization.

*James*

ПОЛОЗОВОЙ Людмиле Александровне - начальнику отдела образования администрации Ковдорского района

САДОВСКОЙ Надежде Владимировне - учительнице средней школы № 2 города Кандалакши

ТИХОМИРОВОЙ Валентине Анатольевне - учительнице средней школы № 20 поселка Никель

ЦОЙ Розе Владимировне - директору средней школы № 16 поселка Полярные Зори

ЧЕРКАЙ Татьяне Алексеевне - учительнице средней школы № 1 города Мончегорска

ЧЕРНЫХ Вилору Борисовичу - директору средней школы № 3 города Ковдора.

Президент  
Российской Федерации



Б.Ельцин

Москва, Кремль  
20 октября 1992 года  
№ 1286

Faint, mostly illegible text at the top of the page, possibly a header or introductory paragraph.

070992

Faint text on the right side of the page, possibly a date or reference number.

070992  
a124

*Cully*  
*Reesta*

1598<sup>mm</sup> ✓  
206.27.54

86